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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является предприятие малого бизнеса ИП «Яковлев М. А.» кофейня «Кофеджим». 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ основных показателей хозяйственной деятельности предприятия и их планирование на будущий год. 
В ходе исследования была рассмотрена динамика товарооборота, валового дохода и издержек обращения предприятия, а также рентабельность, изучено их влияние на его прибыль. 
На основе анализа произведено многовариантное планирование чистой прибыли предприятия на будущий год.
        

        
          As the subject of research was chosen Individual Entrepreneur «Yakovlev M. A.» coffeehouse «Coffeejim». 
The purpose of this final qualifying work is to analyze the basic indicators of enterprise’s economic activity and to plan them for the next year. 
In the research dynamics of enterprise’s turnover, gross income and handling costs were considered, as well as it’s profitability, and their influence on the net profit was determined. 
Based on the results of analysis multiple variants of net value planning were introduced.
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